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Drucksache Nr.: AF-2020-0006 

 

 
Betreff: 
 

 
Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 04.11.2020, eingegangen am 
04.11.2020 
hier: (Trink)wasservorräte in Florstadt 
 

 

 
I. Anfrage: 

 

1. Welche gefassten Brunnenanlagen existieren in Florstadt im Besitz der Stadt? 

2. Wo befinden sich diese? (Bitte Karte beilegen) 

3. Welche dieser Anlagen verfügen über einen Hochbehälter? 

4. Welche dieser Anlagen sind heute noch in Betrieb? 

5. Wie viele m3 Wasser werden jährlich von diesen in das Wassernetz eingespeist? 

6. Wie groß ist die jährliche durchschnittliche Entnahme von Trinkwasser aus dem Netz (einschl. 
Netzverlusten)? 

7. Welche dieser Anlagen haben in der Vergangenheit der Versorgung mit Trinkwasser gedient? 

8. Bis zu welchem Zeitpunkt haben diese Trinkwasser ins Netz eingespeist? 

9. Warum wurden die Brunnen vom Netz getrennt? 

10. Können sie wieder ertüchtigt werden, um Trinkwasser ins Netz zu liefern? 

11. Falls das bei einigen Brunnen nicht möglich ist, warum nicht? 

12. Wie teuer wäre es, die Brunnen wieder zu ertüchtigen? 

13. Welche Laboruntersuchungen (einmalig/regelmäßig) müssten dann vorgenommen werden? 

14. Gibt es noch weitere Brunnen, die Trinkwasserqualität liefern können? Wenn ja, welche? 

15. Welche Auswirkungen hätte eine stärkere Eigenversorgung mit Trinkwasser auf den Wasserpreis? 

16. Wie teuer ist derzeit ein m3 Wasser im Einkauf bei der OVAG? 

17. Wie teuer ist ein m3 Wasser momentan aus der Selbstversorgung vor der Einspeisung?   

 
 

 
 
 




